

DIE LINKE. im Rat der Stadt Bochum, 44777 Bochum

An die Vorsitzende
des Ausschusses für Infrastruktur und Mobilität
Frau Martina Schnell

Rathaus, Zi. 49
Willy-Brandt-Platz 2-6
D-44777 Bochum

Telefon: 0234 – 910 1295 / -1296
Fax: 0234 – 910 1297
eMail: Linksfraktion@bochum.de
Internet: linksfraktionbochum.de

Bochum, den 14. Juni 2018

Anfrage der Fraktion DIE LINKE. im Rat der Stadt Bochum

zur 30. Sitzung des Ausschusses für Infrastruktur und Mobilität am 19.06.2018

Marketing der Bogestra

Aus Gründen des Klimaschutzes und zur Verringerung der Feinstaubbelastung strebt die Stadt Bochum eine Verlagerung des Modal Split hin zum Umweltverbund an. Neben einem intensiven Ausbau der Fahrradinfrastruktur ist dafür die verstärkte Förderung des ÖPNV wichtig. Nach und nach werden alle Haltestellen niederflurgerecht ausgebaut.

Die Linke. fragt daher an:

1. Mit welchen Marketing-Maßnahmen will die Bogestra eine stärkere Orientierung der Bürger*innen auf Busse und Bahnen erreichen?
2. Gibt es zielgruppengerichtete Maßnahmen (Beispielsweise für Mitarbeiter*innen und Besucher*innen des Bergmannsheils, für Besucher*innen des Musikforums. An solchen hoch frequentierten Orten, bzw. den entsprechenden Parkhäusern, könnten Orientierungsflyer und -Plakate verteilt und angebracht werden, es könnten vor Ort Aktionen mit Ticketverlosungen, CO₂-Rechnern, persönlichen Fahrplänen etc. stattfinden. Außerdem könnten Anregungen und Kritikpunkte abgefragt werden. Die Bogestra könnte dadurch erfahren, ob z.B. die Fahrplangestaltung mit den zeitlichen Anforderungen dort zusammenpasst.)?
3. Soll es allgemeine Aktionen geben für Menschen, die den ÖPNV bisher überhaupt nicht nutzen und denen z.B. die Bedienung des Fahrscheinautomaten oder der App fremd ist? Denkbar wären z.B. Info- und Schnupperveranstaltungen mit anschließender gemeinsamer Begehung der U-Bahn-Anlagen im Hauptbahnhof und ausprobieren der Automatenbuchung, nicht nur für Senior*innen und Neubürger*innen.
4. Ist geplant, die Wegweisung für die U-Bahnlinien im Hauptbahnhof eindeutiger zu gestalten?

Wir bitten um schriftliche Beantwortung.

Sabine Lehmann
Sachkundige Bürgerin